

COMPETICIONES

La Federación de Atletismo reelige presidente a Raúl Chapado con un apoyo del 91%

El triplista preside la entidad desde 2016 y se ha marcado el objetivo de “construir una nueva visión para el atletismo español”, centrada en las nuevas tendencias y en la innovación en el deporte.

Palco23

29 nov 2020 - 18:29



Raúl Chapado, reelegido presidente de la Real Federación Española de Atletismo (Rfea). El atleta, que fue olímpico en Sídney 2000 y plusmarquista español en triple salto en pista cubierta, ha obtenido el 90,7% de los apoyos en la asamblea general de la federación, con 127 votos a favor y sólo trece abstenciones. Chapado, que era el único candidato, presidirá la entidad para un segundo mandato de cuatro años, tras haber accedido al cargo en 2016.

Según ha informado la Rfea en un comunicado, Chapado ha destacado durante la asamblea, realizada de forma telemática, “la solvencia y solidez de las finanzas federativas, con la reducción de la deuda al 100%, un incremento presupuestario del

28%, un crecimiento del patrimonio neto al 127% y un aumento de las ayudas a los diferentes estamentos del 61%". "A nivel deportivo, los atletas españoles han logrado, en los últimos cuatro años, un 52% más de récords y mejores marcas que en el cuatrienio anterior y las licencias han aumentado un 23%", ha añadido la federación.

Chapado se ha referido a la actual situación provocada por el Covid-19 como una "oportunidad de oro para plantear nuevas iniciativas y trabajar pensando en el mañana, una oportunidad para redefinir los propósitos y objetivos del atletismo español". Para ello es necesario "construir una nueva visión para el atletismo español, centrada en las nuevas tendencias y la innovación en el deporte", adaptando el modelo deportivo "hacia una dimensión más humana, que se sustente en los valores, la innovación y la tecnología como pilares fundamentales de su desarrollo", ha añadido.

La Federación de Atletismo ha elevado su presupuesto un 28% y ha reducido su deuda al 100%

En concreto, Chapado se ha propuesto en primer lugar transformar "el modelo de desarrollo y gestión para hacer crecer el atletismo español, extendiendo su radio de acción en la sociedad y aumentando la relevancia de la práctica atlética en la vida de las personas". Asimismo, pretende incrementar el atractivo de las competiciones y actividades y convertir la federación en "un ejemplo" de gobernanza.

"El atletismo de alto nivel -ha agregado- no puede dejar de ser una prioridad, pero al mismo tiempo debemos trabajar para concretar un plan de acción que desarrolle la participación en el deporte y el deporte de base".

Junto a Chapado, la nueva comisión delegada de la Rfea ha quedado formada por Alberto Hernández Barrera, presidente de la Federación de Atletismo de Canarias; Gerardo García Alaguero, de la federación de Castilla y León, Francisco Carrapiso Ferrera (Extremadura), Rodrigo Domínguez Fernández (Navarra) y Juan José Andérez Zurinaga (País Vasco). En la comisión también están representados los clubes CA Unicaja Jaén Paraíso Interior, Fútbol Club Barcelona, Sociedad Gimnástica Pontevedra, Agrupación Deportiva Marathon y Real Sociedad.

Completan la junta de la Rfea los atletas Diego García Carrera y Aleix Porras, la entrenadora Esther Lahoz Castelló, el juez Jordi Roig Lizarraga y en otros colectivos la

